

MOBILISATION GÉNÉRALE

- ◆ **MALGRÉ** la décision du Maire et du Conseil municipal de Villeneuve-sur-Lot de refuser l'installation des compteurs Linky tant qu'une étude n'aura pas prouvé leur totale innocuité et que sera garanti le fait que des informations sur nos vies personnelles ne nous seront pas volées
- ◆ **MALGRÉ** le fait qu'aucune loi oblige qui que ce soit à accepter de voir changer son compteur
- ◆ **MALGRÉ** la déclaration du président d'Enedis qui, lui même, affirme que : « *le Linky n'est pas obligatoire* »
- ◆ **MALGRÉ** le refus déclaré de plus de 400 communes
- ◆ **MALGRÉ** les propos du médiateur de l'énergie qui précise que « *le Linky n'apporte rien au client* » et ceux de Patrice Cahart, inspecteur général des finances honoraire, qui affirme que Linky est « *une opération perdante pour l'économie française* »
- ◆ **MALGRÉ** les protestations réitérées et multiples contre les pressions, menaces, et parfois voies de faits exercées par les poseurs de compteurs à l'invitation d'Enedis

Enedis, par l'intermédiaire de son sous-traitant 5com, va passer en force et commencer l'installation des compteurs Linky à Villeneuve-sur-Lot.

**REFUSONS CES COMPTEURS !
NE LES LAISSONS PAS FAIRE !
ENTRAIDONS-NOUS !
SOYONS SOLIDAIRES !**